

COLABORADORES

JOSÉ MIGUEL ACOSTA FABELO

Profesor Asociado de la Universidad Central de Venezuela (UCV). Egresado de esa misma casa de estudios como Licenciado en Biología y Doctor en Historia. Obtuvo su formación cinematográfica en el Conservatorio Libre de Cinema Francés en París. Actualmente es el Jefe del Departamento de Artes Cinematográficas de la Escuela de Artes, Facultad de Humanidades y Educación, UCV. Es autor de numerosos artículos especializados en publicaciones arbitradas nacionales e internacionales, ha participado en numerosas obras colectivas y es autor del libro, *La década de la producción cinematográfica oficial: Venezuela 1927-1938*. Su línea de investigación actualmente es la de Cine e Historia.

Correo-e: jacosta 3@cantv.net

CATALINA BANKO

Profesora de la Escuela de Economía y de la Maestría en Historia de América Contemporánea en la Universidad Central de Venezuela. Investigadora del Centro de Estudios Latinoamericanos Rómulo Gallegos (1988-1993). Colaboradora de revistas especializadas nacionales y extranjeras. Es autora de *El capital comercial en La Guaira y Caracas 1821-1848* (1990); *Las luchas federalistas en Venezuela* (1996) y *Régimen medinista e intervencionismo económico* (2001). Ha coordinado la edición de los libros *Costos sociales de las reformas neoliberales en*

América Latina (2000) y *los desafíos de la política social en América Latina* (2002).

Correo-e: catalinabanko@hotmail.com y
catalinabanko@cantv.net

ADRIANA BOLÍVAR

Es Profesora Titular de la Facultad de Humanidades y Educación en la Universidad Central de Venezuela. Obtuvo su Maestría y Doctorado en Inglaterra. Se ha desempeñado como Coordinadora del Área de Lingüística de la Comisión de Estudios de Postgrado y como Coordinadora de Investigación de la Facultad. Coordina actualmente el Doctorado en Estudios del Discurso. Es fundadora de la Asociación Latinoamericana de Estudios del Discurso (ALED) y editora de la *Revista Latinoamericana de Estudios del Discurso*. También es coeditora de la *Revista Iberoamericana de Discurso y Sociedad* y miembro del Comité Editorial de la revista *Discourse and Society*. Ha publicado varios libros, entre ellos *Discurso e interacción en el texto escrito* (1994 [1998]) y *El análisis del discurso político venezolano. Un estudio multidisciplinario* (con Carlos Kohn, 1999). Además ha compilado *Estudios en Análisis Crítico del Discurso* (1996) y *Actas del I Coloquio Latinoamericana de Análisis del Discurso* (con Paola Bentivoglio, 1997). Dirige grupos de investigación nacionales e internacionales. Dicta regularmente cursos y conferencias en universidades de América Latina y Europa (Argentina, Colombia, Chile, Inglaterra,

Alemania, Suecia). Sus investigaciones y publicaciones en revistas especializadas y en artículos de libros se centran en el análisis crítico del discurso político y académico, la (des)cortesía verbal en español, la gramática sistémica funcional, y la lectura y escritura.

Correo-e: abolívar@reacciun.ve

MARÍA DEL PILAR PUIG

Profesora Agregada de la Universidad Central de Venezuela, en la que actualmente es Directora de la Escuela de Letras. Doctora en Filología Hispánica (UNED-Madrid), y Licenciada en Letras (Universidad Central de Venezuela). Se dedica a la docencia universitaria en la Universidad Central de Venezuela, Escuela de Letras (Cátedra de Literatura Española), y en la Maestría en Literatura Comparada (Universidad Central de Venezuela, Facultad de Humanidades y Educación), de cuyo comité académico es miembro. Ha publicado estudios sobre autores y problemas de la Literatura medieval española y del Siglo de Oro en diversas revistas especializadas, además de una *Antología del cuento venezolano* (1994) y una edición de *La Celestina* de Fernando de Rojas (1999). Próximamente, bajo el sello del Fondo Editorial de Humanidades y Educación de la Universidad Central de Venezuela, aparecerá su estudio *Madres en Literatura Española: eros, honor y muerte*.

Correo-e: pilarpuig@cantv.net

VIDAL SÁEZ

Profesor Asistente de la Universidad Central de Venezuela (UCV), Doctor en Ciencias, Mención Ecología (UCV). Especialista en Agrometeorología, Fondation Universitaire Luxembourgeoise, Bélgica. Licenciado en

geografía de la UCV y Jefe de la Cátedra de Biogeografía de la Escuela de la misma universidad. Forma parte del Comité Académico del Doctorado en Humanidades de la Facultad de Humanidades y Educación y es Representante del Área de Geografía ante la Comisión de Estudios de Postgrado de la Facultad de Humanidades y Educación de la UCV. Sus líneas de investigación son: Ecología, Ecosistemas sostenidos y Geografía médica.

Correo-e: vial2ss@cantv.net